
   
 深五中・地域学校協働本部 

 地域全体で⼦どもたちの学びや成⻑を⽀えるとともに、学校を核とした地域づくりを⽬指して、地域と学校が相互にパー 
 トナーとして連携・協働して様々な活動を⾏います。 

 第3回地域学校協働活動  7/4（⽊）15:45〜18:00 

 『英検⾯接練習』の報告 
 1．  参加者 23名（⼀次合格者の22名+塾等1名） 

 2級  準2級  3級  計 
 3年  1  3  4  8 
 2年  0  3  6  9 
 １年  1  0  5  6 
 計  2  6  15  23 

 ２．⽀援者 地域指導員 7名  コーディネーター 3名 
 ３．感想 

 ２級 ・  I think this interview was good, at least not  bad.  The teacher was very kind, so it let me feel better and 
 not nervous. I think her English is much better than other Japanese.  I also can understand what she 
 said.  I am wondering whether I can pass the exam or not.  I will try to practice more at home.  About 
 the exam, the question 1 is really very difficult for me because I think I need more time to look at the 
 whole article and think about it. （1年) 

 準２級 
 3年・3級の英検⾯接より難易度が上がりとても緊張しました。しかし、どのように答えるとパーフェク 

 トになるのか、答える時のコツを詳しく教えてもらい、「本番はこうすればいいのか︕」と⾃信を 
 もつことができました。単語がわからなった場合もわからなくて諦めるのではなく、何か別の⾔葉 
 で⾔い換えて話すことがとても⼤事なのだとわかりました。 

 2年・No.1〜No.5について指導員の⽅が適切な表現、⾔葉の⾔い回しを教えてくれました。そのことで 
    残りわずかの英検⼆次試験に向けて勉強の仕⽅について考えていこうと思います。今回は部活動の 

 ⼤会と⼆次試験とが重なるため受験できるかわかりませんが、今後に繋げていきたいです。 
 ・3級の際もこの取り組みに参加しましたが、毎回とても助かっています。今回の練習で答えられた部 

 分もうまく繋げたりしてよくできました。できた部分もよくできたと思っています。⾯接官の⽅に 
 はどちらも合格ラインだと⾔われましたが、まだ少し勉強が必要だと感じました。 

 ３級, 
 3年・初めとても緊張していてあまり勉強ができていなかったので、⾔葉がたどたどしく上⼿く話すこと 

 ができませんでした。何があまりできなかったのか、改善点はどこなのかをやさしく丁寧に教えて 
 くださり、2回⽬からは冷静に取り組むことができました。そして、⼊室と退室の仕⽅も教えてく 
 ださり、今後も活かしていきたいと思いました。不安なところもありますが、勇気をもってテスト 
 に取り組もうと思います。さまざまなことを勉強させていただきました。 

 2年・とても緊張していたけれど指導員の⽅たちが優しく丁寧に教えてくださってすごく学びになりまし 
    た。各問題の適切な答え⽅や聞き返しの⾔葉など私にとって知りたい情報を分かりやすく⾔ってい 

 ただけたので⾃信に繋がりました。最初は何度も聞き返して同じ⾔葉を繰り返してしまいました。 
 2回⽬からは少しずつ変えて代名詞を使ったときは、改善できて学びになっていると⾔われ⾃分に 
 ⾝についていることがとても嬉しかったです。英語を学ぶ上でも意識して使っていきたいです。 

 4．  ⼆次試験結果  ウェブサイト発表 7/16（⽕）  成績票・合格証配布 7/19（⾦）予定 
 5．  次回⾯接練習予定  11⽉7⽇（⽊） 
 深五中・地域学校協働本部  〔地域全体で⼦どもの学びを⽀え、学校を核として連携・協働して⾏う活動を推進す  る体制で 
 す〕 

 主任コーディネーター︓笹⽥雅⼦ コーディネーター︓⻄垣誠 池⽥かおり 岡本俊 
 之 


